

堤体決壊が心配されます。溜め池の堤体は刃金土を中心にして盛り上げ強固に造られていて、簡単には決壊しない構造になっていますが、「蟻の一穴」、イノシシの掘り起しが、堤体の弱体化を招き、決壊の原因になるということは十分考えられます。

水田と山が混在する伊賀地方はイノシシの生息密度が高い地方なので注意が必要です。昨年7月の西日本豪雨では32か所の溜め池が決壊し、多数の犠牲者が出ています。

三重県下では9・5 69カ所という多くの溜め池がありますが、その多くは江戸時代の建築で老朽化が進んでいます。南海トラフ地震や近年の異常豪雨を想定するとき、イノシシ掘り起こしが原因で

イノシシ掘り起こし 溜め池の堤体管理

イノシシ掘り起こし 溜め池の堤体管理

物があるか？ないか？を判断することが堤体を護る上での条件になります。イノシシは雑食性ですが、主食は植物で特にタケノコ・クズの根・シダ類など地下に結実する根茎植物を好み掘り起こすので、堤体の弱体化に繋がります。堤体にはこのよ

近年、宇陀川水域では農業用水は宇陀川から多くの溜め池は使われていませんが、溜め池には農業用としての役割がある一方で、防火用の水源、洪水防止、水源涵養、更には、さまざまな生物の生育場所などの多面的な役割を担う地域の大切な施設であります。

溜め池の堤体は雑草や樹木で表面浸食を防いでいます。その中でイノシシを誘因する植



イノシシ掘り起こし決壊
牛川で

「危険」であると教育すること、が肝心です。

B群の出没情報は依然として入つてきません。サルの出没情報は対策上不可欠です。

地域の皆様方のご協力をお願ひいたします。

一度でも美味しい餌あります。餌を無くして落へ依存させないことが必要です。

ありつくと、その味忘れられず危険をみず、どんどんと里通りてくるようになります。

また、楽に餌にありつける場所や、方法を覚えたら人馴れが進み対策が益々困難になります。

「人間は怖いもの」「人里に近づく」

根茎植物の除去』。『**植生がイノシシを誘する**』ということを頭に。

サル出没状況

『**根茎植物の除去**』。

名張B群移動狀況
平成30年12月21日～平成31年1月20日

名張A群移動
平成30年12月21日～平成

状況
31年1月20日

